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№19 (2485)

Татьяна   ХАРЛАН

НЗФ на постоянную работу требуются :
- электромонтеры, 
- машинисты мостовых кранов, 
- электрометаллурги, 
- электрогазосварщики, 
- машинисты тепловоза,
- помощники машиниста тепловоза,
- составители поездов,
- слесари-ремонтники, 
- токари, 
- модельщики деревянных моделей,
- охранники, 
- швеи (в т. ч.  люди с особыми потребностями).

Гарантии ПАО НЗФ: официальное трудо-
устройство, своевременная выплата высокой 
заработной платы, широкий социальный па-
кет: бесплатный проезд на работу и с работы, 
медицинская страховка, обеспечение оздоро-
вительного отдыха, туристических путевок 
по льготной цене, ежегодный оплачиваемый 
отпуск, оплата больничных листов. 

Обращаться в управление персоналом 
ПАО НЗФ. 

Справки по тел.: 654-763, 654-801.
Эл.адрес: oup@nzf.com.ua

Накануне Дня Великой Побе-
ды депутаты областного сове-
та от партии «Відродження» 
- генеральный директор заво-
да Владимир Куцин и предсе-
датель отраслевого профкома 
Владимир Романенко посети-
ли СОШ №2 им. Виктора Усо-
ва, которой в этом году испол-
няется 100 лет. Именно этой 
школе благодаря стараниям 
депутатов была выделена об-
ластная субвенция на оборудо-
вание компьютерного класса с 
интерактивной доской, а в ско-
ром времени ожидается выде-
ление дополнительных средств 
на обустройство спортивных 
площадок.  

СОШ №2 - подшефная школа 
НЗФ, которой из года в год по-
могают не только депутаты, но 
и коллектив ПЦ-9. Ее осмотр 
почетные гости начали с терри-
тории, а потом поднялись в но-
венький компьютерный класс, 
оборудованный одиннадцатью 
современными компьютерами, 
интерактивной доской и другой 
необходимой оргтехникой для 
полноценного образовательно-
го процесса. Там учащиеся 9-Б 
класса кратко рассказали об 
истории школы, а также пред-
ложили гостям поучаствовать в 
увлекательной игре, посвящен-
ной жизнедеятельности Нико-
польского завода ферроспла-

вов, во время которой проде-
монстрировали уверенные зна-
ния о нашем предприятии. 

- Я очень благодарен депута-
там за новый компьютерный 
класс с современными маши-
нами, - выразил благодарность 
за столь нужный подарок уче-
ник 9-Б Владимир Шевченко. 
- Это значительно облегчило 
для нас учебный процесс, мно-
гие из наших учеников занима-
ют призовые места в различ-
ных олимпиадах и поступают в 
престижные высшие учебные 
заведения. Надеюсь, в будущем 
каждый ученик нашей шко-
лы сможет добиться успеха, за-
нять руководящие должности 

или основать свой бизнес. 
- Считаю, что это наша обя-

занность, как старших товари-
щей и как депутатов областно-
го совета, способствовать раз-
витию образования в родном го-
роде, - сказал Владимир Куцин. 
- До этого новый компьютер-
ный класс установили в СОШ 
№6, а сегодня в СОШ №2, на что 
пошло порядка 160 тыс. грн. Для 
того, чтобы эти средства были 
выделены, мы с Владимиром Ро-
маненко прорабатывали вопрос 
в областном совете, пока не до-
бились положительного резуль-
тата. Добавлю также, что для 
обустройства спортивной пло-
щадки в этой школе дополни-

тельно будет выделено еще 100 
тыс. грн. Уверен, все, что дела-
ется для молодежи, - самая глав-
ная инвестиция в будущее стра-
ны. К сожалению, жизнь сейчас 
не очень простая, но благода-
ря нашей поддержке  и такому 
обученному и подготовленному 
поколению юношей и девушек 
она наладится, и все мы будем 
жить в прекрасной европейской 
стране. А пока ученикам нужно 
учиться, осваивать новые тех-
нологии. Ошибаться могут все, 
главное - трудолюбие и умение 
ставить перед собой цели. И тог-
да, может, и не с первого раза, но 
все обязательно получится. 

(Окончание на 3-й стр.).

Депутатская работа

Подарок школе 
имени героя
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Вести из цехов

В цехе производства фер-
росплавов продолжается мас-
штабный капитальный ремонт 
печи №1, стартовавший в на-
чале года в рамках програм-
мы развития завода. Понаблю-
дать за процессом работ на 
этом объекте на прошлой не-
деле прибыли генеральный ди-
ректор предприятия Владимир 
Куцин, главный механик НЗФ 
Сергей Шматков, начальник 
ЦПФ Владимир Ганоцкий и, 
конечно же, «ЭМ».

Капремонт первого плавиль-
ного агрегата начался в январе. 
Однако, учитывая значитель-
ные объемы запланированных 
работ, подготовка к данным ме-
роприятиям стартовала еще в 
2016 году. 

- За это время приобретена 
часть материалов и запасных 
частей, - рассказал во время ос-
мотра Сергей Иванович. - Так-
же силами ЦРМО-1 проведена 
укрупнительная сборка кожуха 
ванны плавильного агрегата и 
его днища. Для понимания зна-
чимости выполняемых работ 
могу сказать, что вес этих ме-
таллоконструкций превыша-
ет 330 тонн, а сумма, которую в 
общем планируется потратить 
на выполнение всех мероприя-
тий, составляет около двухсот 
миллионов гривен. 

- С началом активной фазы 
капремонта на сегодняшний 
день выполнены практически 
все демонтажные мероприя-
тия, за исключением демон-
тажа кожуха ванны печи, ча-

стично установлено новое обо-
рудование: кожухи подвесные 
электрододержателей, кон-
тактные щеки, токовые трубы, 
механизмы перепуска элек-
тродов и другое, - продолжа-
ет С.Шматков. – Отмечу, что в 
ходе выполнения капремонта 
мы столкнулись с весомым за-
труднением по выгребке фу-
теровки и металлизированно-
го конгломерата, образовав-
шегося во время работы печи. 
Все дело в том, что это обра-
зование является монолитным 
и имеет большой вес и проч-
ность. Для выполнения работ 
по выгребке были задейство-
ваны бутобои и скреперные ле-
бедки, но они не смогли обеспе-
чить выполнение данной ра-
боты из-за повышенной проч-
ности металлизированного 
конгломерата. В связи с этим 
принято решение о привлече-
нии для этой работы дополни-
тельных сил  ЦРМО-1 и о вы-
полнении демонтажа данно-
го материала с помощью вспо-
могательных грузоподъемных 
механизмов: домкратов, ле-
бедок, полиспастов и другого. 
Благодаря этому ситуацию по 
данному вопросу удалось улуч-
шить. Так, на сегодняшний день 
большая часть конгломерата, 
находящегося в плавильном 
агрегате, раздроблена на куски 
и производится его демонтаж. 
По окончании мероприятий по 

выгребке мы сможем  завер-
шить демонтаж старого кожу-
ха ванны печи и приступить к 
установке нового. Работы по 
капитальному ремонту выпол-
няются силами РСЦ, ЦРМО-2, 
ЦЛАМ, ЦРМО-1 и подрядны-
ми организациями. 

Добавим, что, несмотря на 
технические сложности, воз-
никающие при проведении ре-
монта, ремонтными подразде-
лениями, участвующими в вы-
полнении работ, приклады-
вается максимум усилий для 
выполнения поставленных за-
дач по ремонту печи и подго-
товки ее к эксплуатации.

- Наше предприятие не толь-
ко стабильно функциониру-
ет, но и развивается, - подвел 
итоги визита в ЦПФ Владимир 
Семенович. – Так, уже в бли-
жайшее время нами намечено 
увеличение объемов производ-
ства ферросплавной продук-
ции. Естественно, для выпол-
нения этой задачи необходи-
мо привлечь дополнительные 
ресурсы. И печь №1 способна 
обеспечить увеличение произ-
водственных мощностей. По-
этому значимость данного ка-
премонта очень высока. Это 
понимают и руководство НЗФ, 
и заводские специалисты. Уве-
рен, общими усилиями мы пре-
одолеем все трудности и до-
бьемся положительного ре-
зультата.  

Согласно приказу по заво-
ду, на прошлой неделе комис-
сия по культуре производства 
под руководством генераль-
ного директора НЗФ Влади-
мира Куцина совершила об-
ход агломерационного цеха. 
Об итогах данной проверки 
«ЭМ» и расскажет в своем ма-
териале.

Обход по культуре произ-
водства стартовал с посеще-
ния глубокой шламовой насо-
сной. Напомним, что в конце 
2016 года здесь провели капи-
тальный ремонт и модерни-
зацию. Эти мероприятия по-
зволили обеспечить более на-
дежную эксплуатацию техно-
логического оборудования и 
повысили интенсивность вы-
борки шламов. Затем завод-
ские специалисты посетили 
аглокорпус, где побывали в 
пультовой агломерационной 
машины. Комиссия оценила 
условия, в которых трудят-
ся сотрудники цеха, и удосто-
верилась, что в структурном 
подразделении выполняют 
предписания и правила по 
технике безопасности на про-
изводстве, рабочие места со-
держатся в чистоте и поряд-
ке, а трудящиеся обеспечены 
спецодеждой и обувью. Кро-
ме того, Владимир Семено-
вич пообщался с сотрудника-
ми АГЦ на пультовой и отме-
тил их высокий моральный 
дух. В завершение провер-
ки специалисты понаблюда-
ли за процессом производства 
агломерата. 

- Численность нашего под-
разделения составляет 626 че-
ловек, - рассказал во время 
обхода начальник АГЦ Па-
вел Ефремов. - Отмечу, что 
в цехе сохраняется невысо-
кий процент оттока кадров и 

постоянно ведется работа по 
информированию сотрудни-
ков о преимуществах рабо-
ты на НЗФ и в АГЦ в частно-
сти. Одним из немаловажных 
аспектов в этом вопросе явля-
ется уровень заработной пла-
ты, которая за последнее вре-
мя значительно увеличилась. 
Так, по состоянию на первое 
апреля этого года средняя 
зарплата в подразделении со-
ставила 12464 гривны. Среди 
главных профессий выделю 
начальника основного произ-
водственного участка, кото-
рый получает 32784 грн., на-
чальника смены - 27798 грн., 
старшего мастера - 27361 грн., 
агломератчика шестого раз-
ряда - 20000 грн., пятого раз-
ряда - 18000 грн., четвертого 
- 14800 грн., машиниста кра-
на четвертого разряда - 12079 
грн., шихтовщика третьего 
разряда - 11000 грн., слесаря-
ремонтника шестого разряда 
- 14200 грн., электромонтера 
шестого разряда - 14116 грн. 
и так далее. Помимо этого в 
цехе существует и ряд других 
мероприятий по поощрению 
лучших специалистов. Отно-
сительно санитарно-быто-
вых норм могу сообщить, что 
в прошедший осенне-зимний 
период в АГЦ завершилась 
программа по индивидуально-
му отоплению на рабочих ме-
стах. Охват составил 100%. Все 
это позволяет нам с уверенно-
стью смотреть в будущее как 
в вопросе кадровой политики, 
так и по выполнению произ-
водственных задач. 

Во время подведения итогов 
обхода начальник СОТ Сер-
гей Глущенко доложил, что в 
ходе осмотра были выявлены 
некоторые нарушения, и руко-
водство цеха уже приступило 

к их устранению. Заместитель 
главного инженера по охране 
природы - начальник ЛЗВВБ 
Григорий Страдомский отме-
тил, что важным аспектом в де-
ятельности АГЦ является во-
прос экологии. В связи с этим в 
подразделении поддерживает-
ся в надлежащем состоянии га-
зоочистные сооружения и пла-
номерно вводятся новые систе-
мы защиты окружающей сре-
ды. Директор по капитальному 
строительству Олег Камбаров 
отметил, что ОКС тесно со-
трудничает с подразделением, 
и в 2018 году заводские строи-
тели продолжат работы по со-
оружаемым газоочисткам, а 
также будут привлечены к ме-
роприятиям по скрубберу, гра-
дирне, третьему радиально-
му отстойнику и многим дру-
гим. Как сообщил главный ме-
ханик НЗФ Сергей Шматков, 
не менее масштабные работы 
предусмотрены в цехе и по ме-
ханослужбе. Так, уже выполня-
ется ремонт бункеров, а вскоре 
специалисты приступят к за-

мене вагоноопрокидывателя и 
ремонту агломашины №2. По 
вопросам газовой, пожарной 
безопасности, чистоты и гиги-
ены замечаний не было.

- По ключевым пунктам ох-
раны труда, техники безопас-
ности на производстве и тру-
довой дисциплине у комиссии 
замечаний нет, - признавая  
работу АГЦ удовлетвори-
тельной, подытожил Влади-
мир Семенович. - При этом 
цех выполняет возложенные 
на него обязанности по про-
изводству агломерата. Руко-
водством завода уделяется 
пристальное внимание дея-
тельности подразделения как 
в вопросах обеспечения и мо-
дернизации производственно-
го процесса, так и в экологи-
ческом плане. Вплоть до 2030 
года у нас расписаны меро-
приятия по данному вопросу. 
Конечно, нам еще предстоит 
много работы. Но благодаря 
сплоченным действиям, уве-
рен, нам удастся достичь по-
ставленных целей. 

Культура производства

У председателя 
правления

Усовершенствуем 
технологию 
и работу с кадрами
Анна ЧАПЛЫГИНА

В минувший вторник, 8 мая, в ходе опе-
ративного совещания с руководителями 
структурных подразделений председатель 
правления, генеральный директор завода 
Владимир Куцин традиционно остановил-
ся на текущих производственных вопросах, 
особое внимание уделив соблюдению по-
жаробезопасности на предприятии, усовер-
шенствованию технологии и кадрам.

- В мае общий объем производства ожи-
даем на уровне 69350 тонн, - отметил и.о.  
начальника ПТО Вадим Бабуцкий. - При 
этом плановое задание по выпуску шлака 
малофосфористого увеличивается и соста-
вит 21500 тонн. Это стало возможным бла-
годаря тому, что помимо печи №11 с мая 
подключаем к выпуску этой продукции 
японскую печь №8. За истекшие семь су-
ток мая произведено 16388 т ферросплавов. 
По всем подразделениям находимся в пла-
новых цифрах, однако условия производ-
ства достаточно сложные. Нам необходимо 
работать с ограниченным использованием 
импортного сырья и максимальным - ни-
копольского, вовлекая в производство про-
дукты обогащения шламов ПГОКа, мелко-
дисперсные концентраты. Есть определен-
ные замечания по работе плавильных агре-
гатов, на данный момент отрабатываем 
режимы и технологию. В целом по произ-
водству требуется четкая организация про-
изводственного ритма предприятия, так как 
у нас достаточно высокие объемы произ-
водства.

Только цифры
Итоги работы завода за апрель: при 

плане 69800 т выплавлено 69835 т ферро-
сплавов, 13150 т малофосфористого шла-
ка. По иным видам продукции произведено 
102 т флюсов,  2290 т электродной массы, 
131752 т агломерата, 65936 т шлакощебе-
ночной продукции,1200 т вторичного мар-
ганцевого сырья, 330 т смеси шлакометал-
лической  и 20318 штук биг-бэгов. Отгруз-
ка ферросплавов составила 72528 т, из них 
35591 т в контейнерах.

- Баланс местных и импортных руд и во-
влечение мелкодисперсного концентрата - 
это вопрос важный, ведь в таком режиме 
будем работать достаточно длительный пе-
риод. А значит, производственный процесс 
необходимо технологически доработать, - 
рассказал Владимир Семенович. - Предва-
рительные расчеты показывают, что рабо-
тать в таком режиме можно, и для нас эта 
задача выполнима. Есть определенные мо-
менты по обеспечению, но в целом их уда-
ется решить. Непростая ситуация сложи-
лась и на печи №1. С подобным никогда не 
приходилось сталкиваться нашим ведущим 
специалистам. Но тем не менее подвижки 
есть. И эту задачу нам нужно решить, со-
блюдая график ремонта печи. 

Также в ходе совещания коснулись по-
жарной безопасности на предприятии. С 
докладом выступил заместитель генераль-
ного директора завода по гражданской за-
щите Альберт Тахьян, который призвал к 
неформальному походу к проведению про-
изводственных и ремонтных работ, а также 
к недопущению возгорания.

Одним из приоритетных в ходе совеща-
ния был кадровый вопрос.

- Нам удается сохранять кадровый ба-
ланс, но в полном объеме решить пробле-
му оттока кадров пока не удается, - расска-
зал о мероприятиях по улучшению ситуа-
ции в этом вопросе Владимир Семенович. 
- Однако и в этом направлении мы пред-
принимаем ряд мер, направленных на нор-
мализацию ситуации. Так в стадии заверше-
ния программы, позволяющие проводить 
полный анализ по увольняющимся сотруд-
никам, а также способствующие адаптации 
вновь поступающих специалистов на рабо-
чих местах. Но без системной работы руко-
водства и инженерно-технического соста-
ва подразделений об успешности этих но-
вовведений говорить будет сложно. При-
зываю усилить работу в этом направлении, 
поскольку анализ показывает, что значи-
тельное число увольняющихся сотрудни-
ков это именно те, кто проработал около 
года. Значит, наша задача - усилить работу 
в этом направлении. Так, согласно програм-
ме, группы принятых специалистов снача-
ла будут проходить ознакомление с объек-
тами социальной сферы завода, а также с 
производственными мощностями подразде-
ления и потом приступать к работе в брига-
дах. Только активная работа на местах мо-
жет нам позволить решить эту важнейшую 
задачу по сокращению оттока кадров.

День Победы - святой праздник. Некоторые пытаются свести его до миниму-
ма, запретить. Я считаю, это неправильно. Ведь только сохранив память о под-
виге наших предков, мы сможем обеспечить будущее страны. Многие европей-
ские страны проходили периоды жестких противостояний в обществе, а сегодня 
это преуспевающие государства. И у нас в свое время все будет расставлено по 
местам. Я поздравляю всех и в первую очередь ветеранов, ведь именно их по-
коление дало нам возможность жить, учиться, воспитывать детей. 

Владимир КУЦИН.

Преодолевая трудности
Андрей  ПОЛТОРАК

АГЦ: уверенный взгляд в будущее
Андрей  ПОЛТОРАК
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20-й саміт Україна - ЄС відбудеться влітку в Брюсселі, - «Радіо Свобода». 
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Резонанс

Кефир, зеленка, два ствола
Татьяна  ХАРЛАН

Только факты 
4 мая депутаты и городская 

общественность собрались на 
внеочередную сессию. Уже по 
тому, что на входе, вооружив-
шись металлодетектором, стоя-
ли сотрудники полиции и обы-
скивали входящих (как позже 
выяснилось - не всех), можно 
было предположить, что засе-
дание ожидается напряженным. 
В самом зале можно было за-
метить людей в камуфляже, 
количество которых стреми-
тельно росло. Прозвучал Гимн 
Украины, и депутаты перешли 
к вопросам, которые не успели 
рассмотреть во время прошлой 
скандальной сессии. 

Пока обсуждали повестку 
дня, депутат Максим Юхно под-
нял руку, очевидно, желая так-
же внести свои дополнения в по-
вестку дня, однако мэр игнори-
ровал его. Из зала начали доно-
ситься крики активистов, но и 
это осталось незамеченным го-
родским головой. После этого 
активисты двинулись в сторо-
ну мэра и заняли трибуну, с ко-
торой пресс-секретарь Днепро-
петровского областного шта-
ба НОД «Правый сектор» Ляля 
Евтушенко начала зачитывать 
обращение к Президенту Укра-
ины. Несколько раз Андрей Фи-
сак попытался призвать активи-
стов к порядку, но тщетно. Вви-
ду невозможности проведения 
сессии городской голова объя-
вил о перерыве. 

Далее события развивались, 
как в плохом криминальном 
кино. В зале возникла потасов-
ка между народными избранни-
ками и активистами, которые 
облили кефиром и обсыпали 
мукой депутата горсовета Алек-
сандра Рыбакова. Озвученная 
ими причина - он замешан в по-
ставке некачественного пита-
ния в школы города. В ответ, 
видимо, не справившись с эмо-
циями или опасаясь за свою 
безопасность, Рыбаков достал 
пистолет (как депутат пронес 
его в здание, если всех обыски-
вали, - вопрос), сделал выстрел в 
потолок, а затем направил ору-
жие в сторону толпы. Попро-
бовал сделать еще выстрел, но 
патрон заклинило. Потасовка 
в зале усилилась, тогда колле-
га Рыбакова депутат Вадим Ко-

лесник также достал пистолет 
и, очевидно, совершил выстрел 
над толпой. Оружие у народных 
избранников изъяла полиция. В 
это самое время на трибуне ак-
тивисты облили мэра зеленкой. 
Городской голова порывался по-
кинуть рабочее место, но путь 
ему преградили люди в камуф-
ляже. Но все же Андрей Фисак 
покинул сессию в сопровожде-
нии полиции и под крики тол-
пы. А в зале начала свою работу 
следственно-оперативная груп-
па. Далее предлагаем вам озна-
комиться с официальными отве-
тами основных участников кон-
фликта.

Комментарий
полиции

В ходе досудебного расследо-
вания установлено два челове-
ка, которые сделали выстрелы 
вверх. Их опросили. При осмо-
тре полицейские изъяли у муж-
чин два спецсредства для от-
стрела резиновых пуль (спец-
средства зарегистрированы и 
имеют действительные разре-
шения). По факту событий на 
сессии Никопольского город-
ского совета полиция откры-
ла ряд уголовных производств с 
предварительной правовой ква-
лификацией по ст. 293 (группо-
вое нарушение общественно-
го порядка) и ч. 2, 4 ст. 296 (ху-
лиганство), ч. 1 ст. 129 (угроза 
убийством) УК Украины. В дан-
ный момент идет следствие. 

Позиция 
городского совета

В отличие от прошлого раза, 
когда после срыва сессии го-
родской голова дал пресс-
конференцию, в этот раз он 
ограничился исключительно 
официальным сообщением от 
своей пресс-службы следующе-
го содержания: 

«Сегодня, 4 мая, 36-я вне-
очередная сессия городского 
совета была целенаправлен-
но сорвана людьми, личности 
которых устанавливают пра-
воохранительные органы. Во-
прос об утверждении членов 
Общественного совета, на-
бравших наибольшее количе-
ство голосов в рейтинговом 
голосовании, не обсуждал-

ся депутатами, председатель-
ствующий Андрей Фисак даже 
не успел поставить его на го-
лосование. Действия лиц, со-
рвавших сессию, были направ-
лены на дестабилизацию ситу-
ации и смену власти в городе 
незаконным способом. В сес-
сионном зале звучали угрозы 
в адрес депутатов городского 
совета, которые переросли в 
столкновения с применением 
физической силы.

Итак, повестка дня в очеред-
ной раз не была принята. Мэр 
и депутаты городского совета 
приносят извинения относитель-
но того, что повторно сорваны 
решения важных вопросов, ко-
торых ожидают никопольчане. 
О продлении пленарного засе-
дания будет сообщено дополни-
тельно». 

Мнение 
«Правого сектора»

Сразу же 4 мая только уже не 
в Никополе, а в Днепре прошла 
пресс-конференция с предста-
вителями «Правого сектора» 
- участниками событий в го-
родском совете. Активисты 
опровергли слухи о нападе-
нии на мэра Никополя и зачи-
тали официальное обращение, 
адресованное полиции обла-
сти. Так, пресс-секретарь об-
ластного штаба «Правый сек-
тор» Ляля Евтушенко сказала, 

что на сессию их пригласила 
общественность города, чтобы 
прочитать обращение, адре-
сованное народным избранни-
кам, когда Максиму Юхно не 
дали возможности внести этот 
вопрос в повестку дня, активи-
стов это возмутило, и они взя-
ли слово самостоятельно. 

Представители «Правого 
сектора» в прямом эфире за-
явили, что полиция Никополя 
не исполняет своих обязанно-
стей, и зачитали свои требова-
ния:

- привлечь к уголовной от-
ветственности депутатов, ко-
торые открыли стрельбу во 
время сессии;

- провести тщательное рас-
следование и отстранить Ры-
бакова и Колесника от депу-
татской деятельности;

- продолжить законные дей-
ствия по снятию с должности 
городского головы Андрея Фи-
сака и отстранить его от зани-
маемой должности;

- провести расследование 
действий полиции, которая за-
щищала не людей, а вооружен-
ных депутатов во время заседа-
ния.

Если требования активистов 
не выполнят, представители 
«Правого сектора» обещают 
прибегнуть к народовластию, 
чтобы исправить ситуацию, ко-
торая произошла в Никополе.

Эпилог
Можно по-разному относиться 

к городскому голове Андрею Фи-
саку, можно поддерживать или нет 
организацию «Правый сектор», но 
не нужно забывать, что в нашей 
стране, как и в любом демократи-
ческом европейском государстве, 
действует принцип верховенства 
права. Да, тут можно возмутить-
ся и сказать, что-то вроде «с вол-
ками жить, по-волчьи выть». Но 
факт в том, что миллионы укра-
инцев вышли в 2014 году на Май-
дан, отстаивая европейский путь 
развития нашей страны, до сих 
пор наши побратимы отстаива-
ют позиции государства на восто-
ке Украины, участвуя в операции 
объединенных сил. Все эти про-
тивостояния уже привели ко мно-
гим жертвам. Этого ли мы хотим 
для себя? Потому что 4 мая в Ни-
кополе в мирном городе, в сесси-
онном зале людям стало страш-
но за свою жизнь и безопасность. 
Так ли должно быть? Разве исчер-
пали активисты и депутаты все 
средства для мирного и законного 
разрешения существующего кон-
фликта, чтобы решать вопросы с 
помощью кефира, зеленки и вы-
стрелов? И в конце концов, в чем 
виноваты никопольчане, которые 
уже которую сессию ждут голо-
сования депутатов по важным для 
них и города вопросам? И пускай 
каждый сам для себя даст ответы 
на эти вопросы. 

Так, своеобразно переименовав знаменитый британский фильм 
Гая Ричи «Карты, деньги, два ствола», можно описать события, 
происходившие на внеочередной сессии горсовета. Но как говорят 
классики - все это было бы смешно, когда бы не было так грустно. 
На моей памяти это единственное заседание, на котором звучали 
выстрелы, депутата облили кефиром, а мэра - зеленкой. Причина - 
не утверждение состава Общественного совета. Следствие -  внесе-
ние в ЕРДР нескольких уголовных дел - групповое нарушение об-
щественного порядка, хулиганство и угроза убийством. В результа-
те - Никополь в очередной раз прогремел во всех общенациональ-
ных новостях, и снова в негативном контексте. Кто обливал, кто 
стрелял и как происходили события, непосредственно в сессионном 
зале видел «ЭМ».   

(Окончание. Начало на 1-й стр.).
- Сегодня у нас прошла дружеская встреча с депутатами областного совета, - сказал директор шко-

лы Виктор Гринько. - Благодаря Владимиру Семеновичу и Владимиру Ильичу из областного со-
вета были выделены средства на оборудование компьютерного класса в нашей школе. За что мы 
очень благодарны. Нужно сказать, что мы тесно сотрудничаем не только с депутатами, но и с НЗФ. 
Так, работники ПЦ-9 помогали нам с установкой пластиковых окон для компьютерного и перво-
го классов. Мы очень рады любой помощи, ведь несмотря на то, что государство выделяет сред-
ства, их не всегда достаточно, чтобы покрыть все потребности школы. Поэтому для нас так ва-
жен вклад сотрудников завода. Благодарим депутатов и НЗФ за помощь и надеемся на дальней-
шее сотрудничество! 

Директор сообщил о том, что в этом году в октябре школа отмечает 100-летие, и сейчас реша-
ется очень важный для них вопрос о капитальном ремонте школы. Так, уже разработан проект, 
который проходит экспертизу. Работники СОШ №2 надеются, что уже этим летом работы нач-
нутся, и к юбилею здание школы и территория вокруг преобразятся. 

Так как визит депутатов проходил накануне Дня Победы, Владимир Куцин передал в библио-
теку школы, носящей имя героя, книгу «Батальон моего отца». 

- День Победы - святой праздник, это день памяти,  - сказал Владимир Семенович, вручая дирек-
тору книгу. - Людей, участников тех событий осталось очень мало, и становится меньше с каждым 
годом. Но их героический подвиг мы не имеем права забывать, его нужно знать и помнить. 

Депутатская работа

Подарок школе имени героя

В Украине существенно подорожают ж/д билеты, - «Багнет».
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Хранители кургана

Подарок ветеранам

Эхо  праздника

Посреди бескрайнего поля очень хоро-
шо видно Могилу Нечаева, которая являет-
ся скифским курганом IV столетия до нашей 
эры. Что это - памятник истории Украи-
ны или же братская могила, в которой наш-
ли свой покой более полутора тысяч солдат 
Красной армии? а может быть курган - сим-
вол всех тех жертв и усилий, которые наши 
деды и отцы положили на алтарь свободы. 
Эти и многие другие вопросы истории ста-
новления нашей страны и Второй мировой 
войны волнуют и сегодня людей, которые 
приезжают на это место. Так, 6 мая совет ве-
теранов НЗФ под патронатом генерально-
го директора завода Владимира Куцина уже 
традиционно посетил Могилу Нечаева, где 
почтил память людей, отдавших за свободу 
и будущее самое драгоценное, что у них было, 
- жизнь. 

Нечаев курган для ферросплавщиков - не 
просто памятное место, где во время войны 
происходили кровопролитные битвы меж-
ду бойцами Красной Армии и нацистами Гит-

лера. Это место - символ победы, ведь курган 
был одной из важных точек на Никопольском 
плацдарме, высота, не взяв которую, наши бой-
цы потеряли бы не только обширную террито-
рию родной земли, но и понесли бы еще боль-
шие человеческие потери. 

- Уже прошло 73 года с той поры, когда здесь 
гремели залпы орудий, - рассказал корреспон-
денту «ЭМ» председатель совета ветеранов 
НЗФ Владимир Тихонов. - Все мы знаем, что 
практически во всех семьях есть о ком вспом-
нить. Сегодня мы чтим тех, кто не вернулся 
с той войны, кто смог выжить, кто работал в 
тылу. Сегодня сюда приехали не только вете-
раны, но и их дети, внуки. Вот, например, на 
Могилу Нечаева сегодня приехали сын, внук 
и правнук одного из тех бойцов, которые по-
гибли здесь. Сами они из Славянска Донецкой 
области, но даже расстояние не помешало им 
приехать и почтить своего предка.  А значит, 
память о Великой Победе жива и будет жить. 
Мы благодарны Владимиру Семеновичу за то, 
что он с таким уважением и заботой относится 
к нашим ветеранам.  И мы в свою очередь  ста-

раемся всячески поддержать их, благодарим за 
то, что выковали победу  и смогли приложить 
все усилия, чтобы сегодня НЗФ был стабильно 
работающим предприятием.    

 В конце 1943-го - начале 1944 года Моги-
ла Нечаева оказалась в зоне боевых действий. 
Фашисты превратили курган в хорошо укре-
пленную боевую точку. В ходе кровопролит-
ных боев курган не единожды переходил из 
рук в руки обеих сторон.  Но все же в итоге на-
шим бойцам удалось вытравить с Могилы Не-
чаева нацистов.  Ветераны говорят, что те, кто 
отдал жизнь,  и сегодня оберегают курган. 

В 1993 году на этом месте силами никополь-
ских ферросплавщиков был возведен мемо-
риальный комплекс. И теперь ежегодно фер-
росплавщики приезжают сюда в канун 9 Мая, 
чтобы еще раз напомнить «хранителям курга-
на» о том, что никто не забыт и ничто не за-
быто.  

- Считаю, что такая всеобъемлющая рабо-
та с ветеранами, как на ферросплавном заводе, 
должна вестись всеми предприятиями Никопо-
ля, - рассказал во время памятного мероприя-

В минувший вторник во Дворце 
культуры завода состоялся празд-
ничный концерт, посвященный Дню 
памяти и примирения и Дню Побе-
ды.

Присутствующие на торжествен-
ном собрании генеральный дирек-
тор НЗФ Владимир Куцин, предсе-
датель отраслевого профкома Вла-
димир Романенко и председатель со-
вета ветеранов нашего предприятия 
Владимир Тихонов поблагодарили 
ветеранов за ратный подвиг, пожела-
ли им крепкого здоровья и благопо-
лучия.

- В эти дни мы чествуем не просто 
представителей старшего поколе-
ния, а настоящих спасителей наших 
жизней, которые отдали все силы 
для защиты страны от немецко-фа-
шистских захватчиков, - попривет-
ствовал присутствующих Владимир 
Семенович. - К сожалению, время 
неумолимо. Когда я пришел на НЗФ 
в 1999 году, на учете в совете ветера-
нов состояло 65 участников Великой 
Отечественной войны. Сейчас же их 
осталось всего четверо. Это Анато-

лий Иванович Богданов, Сидор Пав-
лович Черноплис, Николай Ивано-
вич Кружко и Александр Дмитрие-
вич Саломанин. По состоянию здо-
ровья они не смогли присутствовать 
в зале, но они всегда в наших серд-

цах, и мы постоянно поддержива-
ем с ними связь. Я рад, что сегодня 
к нам пришли трое участников вой-
ны, представители городского сове-
та ветеранов. Бесконечно благодар-
ны за ваш беззаветный подвиг и низ-

кий вам поклон! Считаю, что очень 
важно передавать память о тех со-
бытиях молодому поколению. Лишь 
осознав, какой ценой им досталась 
жизнь, они смогут по-настоящему ее 
ценить. И хочу отметить, что моло-
дежь правильно реагирует на этот 

Помним, уважаем, гордимся
Вечная память павшим, 
вечная слава живым!

9 Мая весь мир праздновал 73-ю годовщину Победы над нациз-
мом во Второй мировой войне. В Никополе в этот день хоть и не 
было традиционного парада, но митинг возле мемориала «Веч-
ная Слава» состоялся. На нем присутствовали участники тех ге-
роических событий, дети войны и множество неравнодушных 
никопольчан, среди которых была и делегация от НЗФ. 

- 73 года назад наши отцы и деды завоевали для нас жизнь, - 
сказал председатель заводского совета ветеранов Владимир Ти-
хонов и председатель отраслевого профкома, депутат областно-
го совета  Владимир Романенко. - Мы преклоняем колени перед 
теми, кто победил в этой страшной войне. Память о них жива 
не только в монументах и братских могилах, но самое главное - 
в наших сердцах. Они отвоевали для нас жизнь! 9 Мая - это ве-
ликий праздник. Пока мы будем помнить об этом, победа будет 
жить!

Поздравил никопольчан с Днем Великой Победы и народный 
депутат Андрей Шипко.

-  Від усього серця вітаю всіх нас з Днем Великої Перемо-
ги, - сказал Андрей Федорович. - Страшна війна принесла горе 
і біль, забрала мільйони життів. У нас в кожній родині є своя 
історія Перемоги. Ми повинні пам’ятати це, пам’ятати подвиг на-
ших батьків, дідів, матерів, всього українського народу та інших 
народів світу, які перемогли фашизм. Хочу низько вклонитись 
кожному ветерану. На жаль, сьогодні ми відчуваємо подих війни 
- чотири роки вже йде бій за незалежність, соборність та єдність 
нашої держави. І поряд з нашими ветеранами є нові герої - це 
наші брати, друзі, в яких тече кров Богдана Хмельницького, Пе-
тра Калнишевського, Івана Сірка. Ті, які служать прикладом для 
наших дітей, для молоді. Ми ними пишаємось. Слава нашим непе-
реможним героям! Вічна пам’ять всім тим, хто поклав свою душу 
за Україну! Бажаю всім нам миру і добра. Щоб наші ветерани, 
батьки, діти, онуки, правнуки жили в щасливій, прекрасній країні. 
Я вірю, що так буде, бо ми сильний, благословенний український 
народ - народ-переможець! 

После митинга традиционно в парке Победы гостей праздника 
ждали полевая кухня, духовой оркестр и тематический концерт 
от творческих коллективов города. 

Можно по-разному относиться ко Второй мировой войне и по-разному ее называть, но нельзя забывать тех, кто отдал свои жизни для счастья других. Мы в вечном дол-
гу перед теми героями, которые пали на полях сражений, и перед ветеранами войны, которым посчастливилось выстоять в тех страшных боях и дожить до светлого Дня 
Победы. На нашем предприятии об этом помнят всегда, а не только 9 Мая. Год за годом на НЗФ ведется системная работа, цель которой - забота о ветеранах и детях во-
йны - это и медосмотры на дому, и материальная помощь, и доставка продуктовых наборов, поддержание в порядке Могилы Нечаева, праздничные концерты и многое дру-
гое. 2018 год не стал исключением. К 73-й годовщине победы над нацизмом прошел целый комплекс мероприятий, о которых вам и расскажет «ЭМ». 

Будь здоров!

Качественные медуслуги 
за «смешные» деньги
Кирилл КАРПЕНКО

Издавна существует поговорка о том, что здоровье 
ни за какие деньги не купишь. Фармацевтика, разно-
образный перечень медицинских услуг, профилакти-
ческих процедур, инновации в сфере здравоохранения 
- всем этим сегодня могут гордиться «ученики» Гип-
пократа. Но расценки на медуслуги, как показывает 
практика, достаточно ощутимы. На нашем заводе эту 
проблему частично решили. Внимательно прочтите 
этот материал «ЭМ», и вы узнаете, как оставлять зна-
чительные средства в кошельке и в то же время быть 
здоровым. 

На НЗФ издавна действует достаточно развитая со-
циальная система. Особое место в ней занимает меди-
ко-санитарная часть завода, в которой трудятся квали-
фицированные медицинские работники. Ферросплав-
щики уже давно по достоинству оценили эту здраво-
охранительную составляющую нашего предприятия, а 
потому при необходимости всегда обращаются за по-
мощью к нашим медикам. Значительное внимание в 
оказании качественной медицинской помощи врачи 
МСЧ уделяют именно профилактике заболеваний.

- Я хотела бы вспомнить сло-
ва академика Академии медицин-
ских наук Николая Семашко: бу-
дущее за профилактической, а 
не лечебной медициной, - гово-
рит главный врач МСЧ Светлана 
Ляшенко-Ефремова. - Уже сот-
ни лет врачи всего мира уверены, 
что болезнь лучше предупредить, 
чем потом лечить. Поэтому про-

филактика болезней - очень важная составляющая си-
стемы здравоохранения.  

Несмотря на то, что в нашей стране существует це-
лый ряд здравниц, имеющих различный медицинский 
профиль, подавляющее большинство украинцев не 
спешат пользоваться их услугами, ведь от расценок 
на различные процедуры и сопутствующие к ним ле-
карства зачастую становится плохо. А ввиду новой 
ценовой политики на оказание медуслуг в связи с вве-
дением медреформы, здравоохранение для нашего 
человека уже начинает переходить в статус роскоши. 
Ферросплавщики знают, что в состав нашего завода 
входит профилакторий, профилактика и лечение в 
котором для членов профсоюза не являются ощути-
мыми с точки зрения финансов. Посудите сами, пол-
ная стоимость путевки в профилакторий - 6 500 грн. 
Согласитесь, достаточно весомая цифра. Но ферро-
сплавщик за необходимый спектр медуслуг в профи-
лактории заплатит всего лишь 14-15% от их полной 
стоимости. 

- Есть целый перечень заболева-
ний, профилактику которых про-
водят в нашем санатории, - гово-
рит председатель заводского проф-
кома Владимир Романенко. - Не 
секрет, что на нашем предприя-
тии есть определенное количество 
людей, нуждающихся в таком ле-
чении. Санаторное лечение - это 
в первую очередь воздействие на 
человека природных факторов 
с применением специальных медицинских методик. 
Наша здравница предлагает массажи, грязевые про-
цедуры, лечебные ванны и другие виды оздоровления, 
аналогичные предоставляемым в других украинских 
здравницах. Поэтому для того, чтобы наши сотрудни-
ки не тратили свое время и деньги напрасно, мы пред-
лагаем воспользоваться возможностью пройти оздо-
ровление по значительно меньшей цене. А после фер-
росплавщик сможет в полном объеме ощутить на себе 
природные факторы лечения уже в каком-либо укра-
инском санатории.  

Во время написания этого материала мы реши-
ли пообщаться с ферросплавщиком, который уже не 
единожды побывал в заводском санатории-профи-

лактории. 
- Я работаю на заводе с 2006 

года, - рассказал старший мастер 
производственного участка АГЦ 
Денис Дедик. - Впервые я побы-
вал в профилактории в 2008 году. 
Тогда мне очень понравилось! И я 
решил, что при возможности буду 
проходить там профилактиче-
ское лечение. Вот, например, смог 
взять путевку в 2016 и 2017 го-

дах. Вместе с товарищем прошли ряд процедур. Мне 
очень понравились соляная шахта, массаж, лазерная 
терапия. В последний раз в прошлом году прошел 
грязевую терапию запястий и голенстоп. Могу без 
преувеличения сказать, что болел в последний раз до-
статочно давно. 

Если подвести итог, то можем отметить, что 
профилактика заболеваний в заводском профилак-
тории дает свои ощутимые результаты как в об-
ласти оздоровления, так и в финансовом плане. И в 
заключение хотим напомнить, что здоровье - это 
самое ценное, что дано человеку.   

«Шахтер» - обладатель Кубка Украины, -  Football.ua
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Они вершили будущее

Хранители кургана

Ферросплавщики прекрасно 
знают, что после выхода на пен-
сию завод для них не остается 
в прошлом. Ведь забота о тех, 
кто стал неотъемлемой частью 
жизни НЗФ, - это одно из прио-
ритетных направлений руковод-
ства нашего предприятия. Се-
годня ветеранская организация 
завода  насчитывает 3 860 чело-
век. Это люди, навсегда внесшие 
свои имена в историю завода. 

К сожалению, сегодня ветера-
нов-ферросплавщиков, прошед-
ших войну, уже практически не 
осталось. Посудите сами. В 2005 
году в составе ветеранской ор-
ганизации завода числилось 65 
участников  войны. В 2008-м - 44 
человека. А уже сегодня, в 2018-м, 
всего лишь 4 человека. К сожа-
лению, такое резкое сокращение 
численности зависит не только от 
возраста наших ветеранов, но и 
от государственной политики, ко-
торая на сегодняшний день дале-
ка от идеалов социальных стан-
дартов. Только задумайтесь… 
Бюджет ветеранской организа-
ции НЗФ на 2018 год составля-
ет 2 млн. 400 тыс. грн., и это поч-
ти на 4 тысячи ветеранов. А вот 
городской «ветеранский» бюджет, 
где, по общим подсчетам, числит-
ся порядка 14 тыс. человек, в разы 
меньше. 

Традиционно руководством за-
вода оказываются значительная 
помощь и поддержка тем, кто в 
свое время отдал годы, а то и де-
сятилетия нашему предприятию. 
Так, например, на прошлой неделе 
ко Дню Победы ветеранская ор-
ганизация приготовила своим по-
допечным подарки - продуктовые 
наборы, куда вошли необходимые 
в повседневной жизни продукты 
питания. Такие подарки многие 
пришли получить лично. А вот 
тем, кто уже в силу возраста не в 
состоянии передвигаться на боль-
шие расстояния, их развезли пред-
ставители актива нашей ветеран-
ской организации. 

- Ежегодно ко Дню Победы мы 
стараемся порадовать наших ве-

теранов, - рассказал председатель 
совета ветеранов НЗФ Владимир 
Тихонов. - На сегодняшний день, к 
сожалению, у нас остались едини-
цы тех, кто прошел войну. Но мы 
стараемся им помогать, поддер-
живать их в наше нелегкое время. 
Это  Николай Иванович Кружко, 
Сидор Павлович Черноплис,  Ана-
толий Иванович Богданов и Алек-
сандр Дмитриевич Саломанин. Со 
всеми нашими ветеранами мы 
постоянно держим связь, и всег-
да в курсе - кому нужна наша по-
мощь. Благодаря поддержке Вла-
димира Семеновича наши ветера-
ны всегда могут рассчитывать на 
нее. Помимо ветеранов войны и 
труда мы не оставляем без внима-
ния жен наших, к сожалению, уже 
покинувших этот мир, бывших со-
трудников завода. Так, например, 
сегодня мы будем развозить про-
дуктовые наборы не только вете-
ранам завода, но и вдовам уже по-
койных ветеранов. В общей слож-
ности к 9 Мая мы раздадим 65 про-
дуктовых наборов. 

- Сегодня мне уже 89 лет. Да и 
здоровье сильно подкачало, - рас-
сказал во время встречи с пред-
ставителями совета ветеранов  
бывший начальник отдела сбы-
та Дмитрий Никифорович Глоба.  
- В молодости я окончил Днепро-

петровский индустриальный тех-
никум. Вначале работал на метал-
лургическом предприятии в Челя-
бинске, после на Запорожском за-
воде ферросплавов и с 1965 года 
- на НЗФ. На нашем предприятии 
я чувствовал себя нужным, ведь 
практически всю свою жизнь от-
дал металлургии, а на НЗФ всегда 
ценились работники, «болеющие» 
своей профессией. Я видел войну 
своими глазами и видел то, какое 
разрушение и хаос она приносит. 
Тогда мне было 17 лет. Я и сегод-
ня не унываю - выращиваю цветы, 
стараюсь в силу своих возможно-
стей передвигаться. Совет ветера-
нов меня не оставляет в беде. На-
пример, в этом году я отдыхал в 
заводском профилактории. Мне 
очень понравилось. 

Конечно же, актив заводского 
совета ветеранов традиционно 
приехал в гости и к фронтовику 
Анатолию Ивановичу Богданову. 

- Завод я всегда вспоминаю с 
теплотой, - рассказал во время 
беседы фронтовик. - Во време-
на своей молодости я всегда ста-
рался выполнять свою работу на 
100%. Теперь и завод не остав-
ляет меня, совет ветеранов всег-
да интересуется моим здоровьем. 
Я всегда могу обратиться к Вла-
димиру Семеновичу, и уверен, он 
пойдет мне навстречу.     

Подарок ветеранам

Забота о ветеранах

Материалы подготовили Татьяна ХАРЛАН, Кирилл КАРПЕНКО, Андрей ПОЛТОРАК.  
Фото авторов.

раемся всячески поддержать их, благодарим за 
то, что выковали победу  и смогли приложить 
все усилия, чтобы сегодня НЗФ был стабильно 
работающим предприятием.    

 В конце 1943-го - начале 1944 года Моги-
ла Нечаева оказалась в зоне боевых действий. 
Фашисты превратили курган в хорошо укре-
пленную боевую точку. В ходе кровопролит-
ных боев курган не единожды переходил из 
рук в руки обеих сторон.  Но все же в итоге на-
шим бойцам удалось вытравить с Могилы Не-
чаева нацистов.  Ветераны говорят, что те, кто 
отдал жизнь,  и сегодня оберегают курган. 

В 1993 году на этом месте силами никополь-
ских ферросплавщиков был возведен мемо-
риальный комплекс. И теперь ежегодно фер-
росплавщики приезжают сюда в канун 9 Мая, 
чтобы еще раз напомнить «хранителям курга-
на» о том, что никто не забыт и ничто не за-
быто.  

- Считаю, что такая всеобъемлющая рабо-
та с ветеранами, как на ферросплавном заводе, 
должна вестись всеми предприятиями Никопо-
ля, - рассказал во время памятного мероприя-

тия ветеран НЗФ Виталий Григорьевич Усов. - 
Как и в годы войны, так и в мирное время всег-
да нужно выполнять свой долг перед Родиной 
честно и достойно. И тогда наша страна будет 
процветать.

В рамках социальных инициатив генерально-
го директора Никопольского завода ферроспла-
вов Владимира Куцина традиционно в канун Дня 
Победы производится медицинское обследование 
на дому ветеранов Великой Отечественной вой-
ны, бывших работников НЗФ. Не стал исключе-
нием и этот год. Так, бригада из трех специали-
стов МСЧ и двух представителей совета вете-
ранов предприятия отправилась в разные концы 
города с визитом к уважаемым людям. Присоеди-
нился к этой благотворительной акции и «ЭМ».

- Сегодня для наших пенсионеров мы проведем 
осмотр, включающий выполнение кардиограммы, 
сбор анализов, обследование почечно-печеночно-
го комплекса, измерение давления и многое дру-
гое, - поделилась подробностями проверки состоя-
ния здоровья пожилых людей невропатолог Ирина 
Логвинова. - Вместе со мной осмотр будут прово-
дить специалист лаборатории и функциональной 
диагностики Инна Малышко и терапевт Яна Бух-
тоярова. В зависимости от результатов обследова-
ния дадим рекомендации по дальнейшему лечению 
и выпишем список лекарственных средств, кото-
рые ветераны смогут бесплатно получить в виде 
помощи от завода.

Итак, первым адресом в списке посещаемых зна-
чилась квартира Сидора Павловича Черноплиса. 

- Для меня День Победы - особенный праздник 
не только ввиду его исторической значимости, 
но еще и потому, что ко мне в гости приезжают 
работники НЗФ, - рассказал участник Великой 
Отечественной войны. - Мне уже 91 год, поэтому 
не могу ходить по врачам. А тут к тебе сами при-
езжают, делают необходимые процедуры. А глав-
ное - вежливо и обходительно обращаются. В та-
кие моменты чувствуешь, что ты еще кому-то ну-
жен и о тебе не забывают.

Следующим пунктом назначения медицинской 
бригады стало место жительства Анатолия Ива-
новича Богданова.

- Трудно передать словами ту благодарность, ко-
торую я испытываю к коллективу предприятия, - 
не скрывая слез, сказал 92-летний ветеран. - Мне 
в некотором смысле повезло, так как такие до-

брые и отзывчивые люди, как Владимир Семено-
вич Куцин, редко встречаются в жизни. Спасибо 
вам большое, ферросплавщики!

- Это мероприятие ежегодно проводится по ини-
циативе генерального директора завода Владими-
ра Семеновича Куцина, председателя отраслевого 
профкома Владимира Ильича Романенко и пред-
седателя совета ветеранов предприятия Владими-
ра Николаевича Тихонова, - подвел итоги поездки 
член актива совета ветеранов НЗФ Владимир Ку-
лемин. - Мы же просто исполнители, и наша мис-
сия - оказать помощь, внимание и заботу многоува-
жаемым ветеранам. Скажу честно, наблюдая за ра-
достными лицами фронтовиков во время визита к 
ним, понимаю, насколько это важное дело.

Отметим, что по разным обстоятельствам ме-
дики не смогли попасть к еще двум пенсионерам - 
Николаю Ивановичу Кружко и Александру Дми-
триевичу Саломанину. Однако завод не забывает 
о своих героях: постоянно поддерживает с ними 
связь и так же, как и Анатолию Ивановичу и Си-
дору Павловичу, выплатил им денежную премию в 
размере 2000 гривен. 

кий вам поклон! Считаю, что очень 
важно передавать память о тех со-
бытиях молодому поколению. Лишь 
осознав, какой ценой им досталась 
жизнь, они смогут по-настоящему ее 
ценить. И хочу отметить, что моло-
дежь правильно реагирует на этот 

славный праздник. Поэтому есть 
уверенность, что общими усилиями 
мы сможем построить счастливую 
страну. С праздником, с Днем Побе-
ды!

Отметим, что организаторы под-
готовили интересную программу, 
включающую в себя выступления 
артистов ДК, города и никопольских 
школ. Так, с искренними поздравле-
ниями ветеранов на сцену вышли 
А.Шайнога, А.Бурак, И.Кильчукова, 
И.Хорошенко, вокальный ансамбль 
учащихся школы №13, театральная 
студия «Большая перемена», вокаль-
ный ансамбль «Наша песня», хор 
«Ветеран», театр танца «Богема», 
образцовая вокальная студия «Рин-
Сен» и хореографический коллек-
тив «Винсента».

Благодаря душевным, пронзитель-
ным номерам в этот праздничный 
день собравшиеся вспомнили былые 
времена, оплакали погибших и иска-
леченных, порадовались и поблаго-
дарили старшее поколение за воз-
можность жить и строить перспек-
тивные планы на будущее. 

Помним, уважаем, гордимся

-  Від усього серця вітаю всіх нас з Днем Великої Перемо-
ги, - сказал Андрей Федорович. - Страшна війна принесла горе 
і біль, забрала мільйони життів. У нас в кожній родині є своя 
історія Перемоги. Ми повинні пам’ятати це, пам’ятати подвиг на-
ших батьків, дідів, матерів, всього українського народу та інших 
народів світу, які перемогли фашизм. Хочу низько вклонитись 
кожному ветерану. На жаль, сьогодні ми відчуваємо подих війни 
- чотири роки вже йде бій за незалежність, соборність та єдність 
нашої держави. І поряд з нашими ветеранами є нові герої - це 
наші брати, друзі, в яких тече кров Богдана Хмельницького, Пе-
тра Калнишевського, Івана Сірка. Ті, які служать прикладом для 
наших дітей, для молоді. Ми ними пишаємось. Слава нашим непе-
реможним героям! Вічна пам’ять всім тим, хто поклав свою душу 
за Україну! Бажаю всім нам миру і добра. Щоб наші ветерани, 
батьки, діти, онуки, правнуки жили в щасливій, прекрасній країні. 
Я вірю, що так буде, бо ми сильний, благословенний український 
народ - народ-переможець! 

После митинга традиционно в парке Победы гостей праздника 
ждали полевая кухня, духовой оркестр и тематический концерт 
от творческих коллективов города. 

Праздник в поселке
Накануне Дня Победы в поселке Северном в клубе «Ровес-

ник» состоялся праздничный концерт, организованный силами 
творческих коллективов при поддержке депутата городского со-
вета от этого избирательного округа Ивана Базылюка.

- В эти дни вся страна празднует 73-ю годовщину победы над 
нацизмом, - сказал депутат от партии «Відродження» в город-
ском совете Иван Базылюк. - Безусловно, такой праздник мы 
в поселке Северном не могли оставить без внимания - прове-
ли концерт, пригласили наших коллег - казаков из Затопской 
Сечи, - которые приготовили для наших односельчан вкусней-
ший кулеш. Сегодня не самое простое время, поэтому людям 
необходимо что-то объединяющее, что-то, что могло бы их 
отвлечь и напомнить им о великом подвиге наших ветеранов. 
Ведь без памяти и уважения к героическому прошлому у наше-
го города и страны не будет будущего. У нас в поселке живет 
пять участников боевых действий, совершивших подвиг ради 
жизни. Наш долг - заботиться о них, и мы это помним. Удачи и 
благополучия, крепкого здоровья и мирного неба над головой!

Праздник объединил многих северян, которые с удоволь-
ствием посмотрели концерт и отведали настоящее казацкое 
угощение. 

Можно по-разному относиться ко Второй мировой войне и по-разному ее называть, но нельзя забывать тех, кто отдал свои жизни для счастья других. Мы в вечном дол-
гу перед теми героями, которые пали на полях сражений, и перед ветеранами войны, которым посчастливилось выстоять в тех страшных боях и дожить до светлого Дня 
Победы. На нашем предприятии об этом помнят всегда, а не только 9 Мая. Год за годом на НЗФ ведется системная работа, цель которой - забота о ветеранах и детях во-
йны - это и медосмотры на дому, и материальная помощь, и доставка продуктовых наборов, поддержание в порядке Могилы Нечаева, праздничные концерты и многое дру-
гое. 2018 год не стал исключением. К 73-й годовщине победы над нацизмом прошел целый комплекс мероприятий, о которых вам и расскажет «ЭМ». 

Финал «Евровидения-2018» пройдет в Лиссабоне 12 мая, - 24tv.ua 
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Понемногу  обо  всём...
С  именинниками  нас!

Расслабься!
Решил прыгнуть с парашютом. 

Мама долго отговаривала, а батя 
сказал, что это очень смелое реше-
ние для человека, который сломал 
ногу, спускаясь по лестнице…

* * *
- А это наше производство!
- Ух ты, как здорово! А что вы 

производите?
- Впечатления.

* * *
- Что-то у нас дома чем-то горе-

лым пахнет.
- А что ты готовила?
- То, что я готовила, я уже выкину-

ла, это уже чем-то другим горелым 
пахнет.

Руководство, цехкомы проф-
союза, коллективы подразделе-
ний завода сердечно поздравля-
ют своих именинников: 

горнового Сергея МЯКОТИ-
НА, машинистов крана Антони-
ну МАЗЕРКИНУ и Оксану ХО-
РОШКО, слесаря-ремонтника 
Андрея ЧЕКОТИЛО (ЦПФ);

бункеровщика Василия ШУ-
ШАЙЛО, слесаря-ремонтни-
ка Владимира ВИНИЧЕНКО 
(АГЦ);

машиниста экскаватора Ни-
колая КУКСУ, водителя по-
грузчика Дмитрия КИРГИЗА, 
начальника автоколонны  Юрия 
ЧЕРДАКЛИЕВА, водителей 
Николая КАЛАШНИКА, Вла-
димира МИШУРЕНКО, Вя-
чеслава НАЗАРОВА, Сергея 
КЛИМЕНКО, Руслана АДА-
МЕНКО, сотрудницу Людмилу 
БОНДАРЕНКО (АТЦ);

машиниста тепловоза  Вадима 
ПЕСКЛОВА (ЖДЦ);

 котельщика Григория СЕРЕ-
ДЕНКО (РМЦ);

старшего мастера Игоря КА-
РЯКУ, электромонтеров Вла-
димира РУДАВСКОГО, Ана-
толия РЯБЦЕВА и Виталия 
САМОДЕЛОВА, электросле-
сарей Александра ЛЕОНОВА 
и Виктора ЧЕВЕЛЬЧУ, слеса-
рей-ремонтников Руслана ОД-
НОРОГА, Сергея ДАЦЕНКО  
и Артура ГРИГОРЬЕВА, со-
трудницу  Надежду БОНДАРЬ 
(ЦРМО-2);

табельщика Людмилу ТА-
ХЬЯН (ЦЗЛ);

проводника патрульно-ро-
зыскной собаки Сергея КОВА-
ЛЕВА (СЭБ);

главную медсестру Викторию 
СУЛИМЕНКО (МСЧ);

 Георгия Ивановича ТКАЧЕН-
КО, Антонину Анатольевну МА-
ЗЕРКИНУ, Галину Григорьев-
ну ОМЕЛЬЧЕНКО, Владимира 
Дмитриевича КОВТЮХА, Нико-
лая Ильича СУВИДА, Раису Се-
меновну ШИШЛОВУ, Веру Ана-
тольевну ГОНЧАРОВУ, Нико-
лая Ивановича ПЕТРУЧИКА 
(совет ветеранов завода).

Уважаемые именинники! При-
мите искренние  пожелания  
крепкого здоровья, счастья, 
успеха, удачи, отличного на-
строения и осуществления са-
мых заветных желаний! Жела-
ем Вам всегда  сохранять гар-
монию в сердце и душевную  мо-
лодость.

С 11 по 13 мая, в 10.00 и 11.35  - на фильм 
«Папа гусь» 2D (цена билета   -  40 грн.), в 13.10 
- на фильм «Мстители: Война бесконечности» 2D 
(цена билета - 40 грн.), в 16.00 и 19.45 - на фильм 
«Душа компании» 2D (цена билета соответствен-
но - 40 и  50 грн.); в  18.00 и 21.45 - на фильм «Тер-
минал» 2D (цена билета - 50 грн.). 

Билеты можно приобрести перед сеансом в ДК 
НЗФ или на сайте www.cinema.dp.ua

Забронировать билеты можно бесплатно с пят-
ницы по воскресенье по тел.: (097) 202-24-84, (099) 
363-98-11. Бронь снимается за 15 минут до начала 
сеанса. Рекомендуемое время для выкупа брони – 
30-60 минут до начала фильма.

17 мая, в 18.00 - на отчетный концерт театра тан-
ца «Богема». Цена билета - 50 грн.  24 мая, в 18.00 - 

на отчетный концерт подготовительной студии теа-
тра танца «Богема». Цена билета - 50 грн. 

Заказ билетов по телефону (066) 189-52-67. 
23 мая, в 18.00 - на лирическую комедию 

«Отель «Беверли Хиллз» в постановке Киевского 
антрепризного театра. Цена билета - 120-280 грн.

25 мая, в 17.00 - на  вечер отдыха «Хорошее на-
строение». В программе - танцы, караоке, выступле-
ния артистов. Приглашаются все желающие. 

12 июня, в 18.00 - на лирическую комедию «Влю-
бленные живут немного дольше» в постановке Ки-
евского театра современной пьесы.  Цена  билета - 
130, 180, 200, 220 и 250 грн.

Справки по телефонам: 2-10-34,  (095) 521-81-50. 
Принимаются коллективные заявки.

Дворец   культуры  приглашает 

Увага, конкурс!
Адміністрація ПАТ НЗФ 

оголошує конкурс на заміщення 
вакантних посад: 

- бухгалтера бюро з обліку 
заробітної плати та дивідендів 
головної бухгалтерії.

Для участі в конкурсі запрошу-
ються працівники заводу.

Вимоги до учасників: повна 
вища освіта відповідного на-
пряму підготовки за освітньо-
кваліфікаційним рівнем  - 
спеціаліст, магістр (бухгалтерсь-
кий облік, економіст); досвід ро-
боти за напрямком - не менше 
одного року;  знання основ бух-
галтерського обліку, податково-
го та трудового законодавства;  
знання української мови;  знання 
ПК (володіння Word, Excel);

- бухгалтера аналітико-мето-
дологічного бюро головної бух-
галтерії (ГБ). 

Для участі  в  конкурсі  запрошу-
ються працівники заводу  та  меш-
канці  Нікополя і Нікопольського 
району. 

Вимоги до учасників: повна ви-
ща  освіта  відповідного  напряму 
підготовки за освітньо-кваліфіка-
ційним рівнем - спеціаліст, ма-
гістр (бухгалтерський  облік,  еко-
номіст);  досвід роботи за освітою 
- не менше одного року; знання 
української мови та базові знан-
ня англійської мови; знання Excel, 
Word - на рівні  вищому, ніж базо-
вий; бажано наявність  сертифіка-
тів із МСФЗ (Міжнародні стан-
дарти фінансової звітності) та 
знання ПКУ (Податковий ко-
декс України); знання аналізу 
фінансової звітності. 

Термін подання заяв для 
участі в конкурсі - по 18 трав-
ня 2018 року включно.

Резюме з  фото  осіб,  які бажа-
ють взяти участь  у  конкурсно-
му відборі, можна  надсилати  на  
електроннi адреси: 

gb_amb@nzf.com.ua  та oup1@
nzf.com.ua. 

Бажаючим взяти участь у 
конкурсі звертатися до управління 
персоналом ПАТ НЗФ.

Тел. для довідок: 654-182, 654-801 
(з міста), 11-82, 18-01 (по заводу).

Поздравляем начальника от-
дела сбыта Сергея Дубинку с 
днем рождения!

Уважаемый Сергей Николае-
вич! В честь дня рождения при-
мите пожелания крепкого здо-
ровья и благополучия, неиссяка-
емой энергии и успехов в Вашей 
важной и значимой для Нико-
польского завода ферроспла-
вов деятельности. А еще - пер-
спективных и прибыльных на-
чинаний, новых побед в созида-
тельном труде, слаженности и 
единства в Вашей команде еди-
номышленников, готовой под-
держать каждое Ваше начи-
нание делом. Пусть семейный 
очаг, наполненный взаимопо-
ниманием, уважением и любо-
вью,  согревает Вас теплом и да-
рит вдохновение и творческий 
подъем.

 Правление ПАО НЗФ, 
отраслевой профком завода 

и коллектив отдела сбыта.
Поздравляем замечательного 

человека, бессменного солиста 
хора «Ветеран» и вокального 
ансамбля «Наша песня», облада-
теля уникального тенора, душу 
любой компании Николая Кар-
науха с днем рождения!

Хочется поздравить Вас  ис-
кренне и от всего сердца, так как 
все мы здесь на работе - одна боль-
шая дружная семья! В Вас столько 
трудолюбия, отзывчивости, лег-
кости, здорового юмора, и мы уве-
рены, что всегда останемся насто-
ящей командой. Желаем Вам уда-
чи, семейного благополучия, сча-
стья, добра и главное -  здоровья! 
Пусть любимое дело приносит 
удовольствие и радость, вдохнов-
ляет на новые успехи, дарит ува-
жение окружающих людей! 

Коллектив 
Дворца культуры завода.

Поздравляем!С  днем  рождения!

Ярославу Гонтарыку - 25!
Кирилл КАРПЕНКО

О коллективе НЗФ Наталия 
Ибадуллаева с раннего детства 
слышала только положительные 
отзывы, ведь ее бабушка не один 
десяток лет проработала в глав-
ной бухгалтерии завода,  мама - в 
отделе главного механика. Буду-
чи лучшей ученицей музыкаль-
ной школы по классу фортепиа-
но, Наталья выступала в актовом 
зале заводоуправления  перед ра-
ботниками предприятия. Еще 
тогда в ее сердце отложилось, что 
на заводе  трудятся замечатель-
ные люди. С тех самых пор она 
мечтала связать свою жизнь с за-
водом. И вот в 1989 году Наталия 
Ибадуллаева пришла на НЗФ. 10 
лет она проработала  воспитате-
лем заводского детского сада, ко-
торого  уважали родители, а дети  
просто обожали. В 2000 году На-
талия Владимирова пришла в 
ЦВПФП машинистом насосных 

установок,  параллельно получая 
высшее экономическое образо-
вание в МАУПе. С 2007 года она 
трудится экономистом ЦВПФП. 

- Работа экономиста - отчеты, 
анализы, работа с большим ко-
личеством цифр требует  внима-
тельности, скрупулезности и ана-
литического мышления. Всеми 
этими качествами наша Наталия 
Владимировна обладает сполна, 
- не поскупились в ЦВПФП  на 
положительные отзывы о кол-
леге. - К тому же она ответствен-
ная и добросовестная,  открытая 
и отзывчивая, добрая и  всегда на-
строенная на позитив. Регуляр-
но посещает спортзал -  поддер-
живает в тонусе дух и тело. А как 
она готовит! Выпечка у нее полу-
чается просто изумительная. Ее 
торты и пирожки иначе как вкус-
няшкой не назовешь.

На заводе наша героиня встре-

тила и свою судьбу -  мужа Гри-
гория Антоновича. Когда они по-
знакомились, он   работал в же-
лезнодорожном цехе диспетче-
ром шлакового отвала, сейчас на 
пенсии. С первой встречи пригля-
нулись друг другу. С тех пор бо-
лее 10 лет живут душа в душу. В 
семье у них царят взаимопонима-
ние и согласие. Словом, внукам 
Алексею и Анастасии, которые 
в  любимой бабуле  просто души 
не чают, есть с кого брать пример. 

Тренера по скалолазанию 
ДЮСШ «Электрометаллург» 
Ярослава Гонтарыка на заводе 
знают многие. Еще бы, ведь в свои 
25 спортсмен уже не раз успел 
прославить родной Никополь на 
престижных международных тур-

нирах. А еще мастер спорта Укра-
ины международного класса-
по скалолазанию знают многие 
юные никопольчане, так как уже 
на протяжении нескольких лет 
Ярослав тренирует их, передавая 
опыт и мастерство в столь слож-
ном и экстремальном виде спорта. 

Жена Ярослава Наталья мо-
жет рассказывать о любимом 
муже часами, но все же выделя-
ет в нем основные черты, за ко-
торые любит его.

- Он очень позитивный чело-
век, - говорит девушка. - В лю-
бой ситуации, плохо ли, хорошо 
ли, мой муж будет в позитивном 
настроении. И это заразитель-
но… Это чувствуем мы, взрос-

лые, и дети, которых он трени-
рует. Заветная мечта Ярослава 
- найти преемника, ребенка, ко-
торый в будущем не только смо-
жет достичь его профессионализ-
ма, но и добиться больших успе-
хов. Поэтому он очень старается 
правильно тренировать своих по-
допечных.

8 мая Ярослав Гонтарык от-
метил свое 25-летие. Коллеги  
по СК «Электрометаллург» и 
заводчане, знающие его не пер-
вый год, поздравляют именин-
ника и желают ему новых спор-
тивных высот и крепкого здо-
ровья. Оставайся таким же 
жизнерадостным и энергичным! 
С днем рождения!     

Твои  люди,  завод!

В каждом деле 
важен профессионализм

Особенный день Ольги Дяченко
Андрей ПОЛТОРАК

9 Мая, без сомнения, важный 
день для каждого украинца. Но 
для старшей медсестры рентге-
нологического отделения МСЧ 
Ольги Дяченко это особенный 
праздник, ведь как раз таки в ми-
нувшую среду она отметила свое 
50-летие. Именно об этом заме-
чательном человеке мы и расска-
жем в нашем материале.

Ольга Владимировна пришла в 
медицинское учреждение завода в 
конце 1994-го. За это время она за-
рекомендовала себя не только вы-

сококлассным специалистом, но и 
добрым, отзывчивым человеком

- Рентген-отделение - это спе-
цифическое подразделение, так 
как здесь приходится иметь дело 
с серьезным оборудованием и 
большим количеством разреши-
тельных документов, - рассказы-
вает главврач МСЧ Светлана Ля-
шенко-Ефремова. - Но, несмо-
тря на все сложные нюансы это-
го дела, Ольге удалось проявить 
себя исключительно с положи-
тельной стороны. К примеру, не-
давно в Украине изменился по-
рядок получения санитарных па-
спортов. Это привело к тому, что 
возникла необходимость сбора 
большого количества докумен-
тов, актов и справок, без которых 
невозможна деятельность меди-
цинского учреждения. Вот здесь 
Ольга Владимировна и проявила 
свою грамотность, быстро спра-
вившись с таким важным задани-

ем. Результатом ее кропотливой 
работы стало то, что МСЧ НЗФ 
первой получила санпаспорт в го-
роде. Кроме того, она еще и на-
стоящий патриот своей профес-
сии, так как, учитывая специфи-
ку деятельности рентген-лабо-
ранта, уже давно могла выйти на 
пенсию. Но и по сей день Дячен-
ко остается важным членом на-
шего коллектива. Помимо отлич-
ных профессиональных навыков, 
сполна обладает еще и положи-
тельными человеческими каче-
ствами. Спокойная, честная, по-
рядочная, талантливый органи-
затор и душа компании - именно 
так я бы коротко охарактеризо-
вала нашу замечательную Олю.

В дополнение к этому 
О.Дяченко еще и отличная хо-
зяйка, а свободное время любит 
проводить вместе с се-
мьей и двумя внука-
ми.

Коллективы ЦВПФП и МСЧ  поздравляют своих 
юбиляров и желают им  крепкого здоровья, вдох-
новения, неиссякаемой энергии, благополучия  и 
всегда оставаться такими же очарователь-
ными женщинами и  востребованными спе-
циалистами. 

Ирина  КАРПИШИНЕЦ


